

Marinekameradschaft

Jahreshauptversammlung

Was für April geplant war, konnte nun endlich am vergangenen Mittwoch im Vereinsheim durchgeführt werden: Die Jahreshauptversammlung der Ettlinger Marinekameradschaft. Es muss kaum erwähnt werden, dass der Grund für die Verschiebung Corona war.

Nach der Begrüßung durch den 1. Vorsitzenden Harald Brück, der Feststellung der Beschlussfähigkeit und Genehmigung der Tagesordnung wurde der Toten gedacht, die es leider auch im vergangenen Berichtszeitraum zu betauern gab. Geprägt wird die Marinekameradschaft durch den Shantychor, wie der 1. Vorsitzende in seinem Bericht hervorhob. Ob kleinere Feiern oder größere Feste, überall verbreitete der Chor gute Stimmung und begeisterte sein Publikum. Allerdings - die Sänger sind in die Jahre gekommen und eine Verjüngung wäre mehr als begrüßenswert. Eine Aufgabe für die nahe Zukunft, die nicht leicht zu bewältigen sein wird, wie die spätere Diskussion zeigte, darin war man sich einig.

Dem Bericht des Kassiers war zu entnehmen, dass die Kassenlage noch zufriedenstellend ist. Fehlende Einnahmen jedoch, bedingt durch fehlende Auftritte des Chores, können diese Situation allerdings verschlechtern. Auch hier ist die Ursache bei Corona zu suchen. Die satzungsgemäßen Neuwahlen brachten folgendes Ergebnis: Michael Brümmer wurde als 2. Vorsitzender gewählt. Er hatte dieses Amt bereits vertretungsweise ausgeübt, bedingt durch den Tod des früheren Amtsinhabers. Kurt Herbst, als Kassier schon seit Jahren tätig, war für eine weitere Amtszeit bereit und wurde gewählt. Er soll in seiner Arbeit durch einen Beisitzer entlastet werden. Als Beisitzer wurde Manfred Otte bestätigt und mit Hans Hermann Hasselbusch kam ein weiterer neu hinzu.

Mit dem Dank durch den 1. Vorsitzenden an alle für den Einsatz im Verein, dem Chor und auch für die Spendenbereitschaft war die Versammlung nach knapp zwei Stunden zu Ende.

Chorkönig Bernd Nordmeyer

Als „Chorkönig“ wird beim Shantychor derjenige Sänger „gekrönt“, welcher die meisten Pflichttermine, also Proben und Auftritte wahrgenommen hat. Das waren im Jahr 2019 immerhin 64. Zum ersten Mal durfte diese Ehrung Bernd Nordmeyer erfahren, der auf die volle Punktzahl kam. Er hat also nie gefehlt - was nun wirklich nicht zu überbieten ist. Herzlichen Glückwunsch! Michael Brümmer, selbst schon vielfach Chorkönig aber auch 2. Vorsitzender, nahm die Ehrung seines Nachfolgers im Rahmen der Jahreshauptversammlung vor. Ein neuer Name ziert nun die Chorkönigtafel im Vereinsheim.

Interesse am Shantychor oder der MK?

Auch wenn der Shantychor zur Zeit nicht öffentlich auftreten kann - geprobt wird wieder! Donnerstags ab 19.30 Uhr im Untergeschoss der Stadthalle.

Männer, macht Euch auf den Weg, kommt zu uns, habt Freude am Seemannsgesang. Auf der Homepage der MK gibt es viele Informationen:

www.mk-ettlingen-albtal.de